

nobodycare

Trio rock'n'roll rastafari dégueulasse - LYON

BIOGRAPHIE

Septembre 1999

Création de nobodycare, 4 adolescents prépuberts boutonneux dans un garage dont **Gregg** - batterie/chant - et **Antoine** - guitare/chant - sont restés fidèles au poste.

A ce stade, nous avons 2 guitares dont une lead qui est aussi le chant lead sur lequel viennent parfois se rajouter quelques cris ou hurlements de folie.

Mai 2003

Nous répétons à la MJC de Chaponost.

Intégration de **Steff** (ex-bassiste des Real cool killers, Clermont-Fd). Nous nous découvrons entre autres une passion intense pour la bière en grosse quantité. Son expérience nous apportera les bases du rock n' roll, à savoir la butte, la putre et la souille.

Novembre 2004

Enregistrement d'un **3 titres** à L'Astrée, dans les studios de La Doua (Villeurbanne). Résultat très médiocre vu les moyens à disposition.

Février 2005

Le chanteur lead guitariste sort du groupe.

Septembre 2006

Nous découvrons et répétons au **Lyon's Hall** à Vaise.

Ce haut lieu de rock 'n'roll Lyonnais suintant la bonne bière belge nous inspire. Nous décidons de simplement remplacer le chanteur lead par 3 chants simultanés apportant une énergie supplémentaire, et dévoilant l'identité du groupe. L'enregistrement live du **9 titres** "Rien" sur place dans les locaux de repet, en une prise avec seul un micro d'ambiance, relate bien l'atmosphère qui y régnait.

Mai 2007

Départ de Steff.

Decembre 2007

Sans bassiste, nous enregistrons avec Thibaut (Le Réparateur, Lyon) **2 titres** destinés à une compilation rhône-alpine : Kung Fu Garage vol.1.

Septembre 2008

Le groupe retrouve ses marques avec **Jean-Luc** (Le "Monsieur de la salle" au Lyon's Hall, ex batteur de La fiancée de l'atome), à la basse.

Mars 2009

Le trio est de nouveau sur pieds pour un set rafraîchit et percutant d'environ une heure.

Août 2010

Résidence d'une semaine à **La Fraternelle** - Maison du Peuple de Saint Claude (Jura). Nous y découvrons entre autres les vertus aphrodisiaques du comté et du macvin.

En vue d'un album, prise de son instrumentale d'un **12 titres** en 2 jours et demi, par Action Scène (Moulines de Brainans) et Du0db (La Fraternelle - Maison du Peuple de Saint Claude).

Septembre 2010

Résidence d'un weekend au **Moulines de Brainans**.

Prise de son des 3 voix par Action Scène.

Mars 2011

Mixage du 12 titres par **AudioTellus** (Saint-Foy-Les-Lyon).

Le Lyon's Hall fermant ses portes, nous répétons à Culbuto, dans les anciens locaux de l'ENM, à Villeurbanne.

Septembre 2011

Mastering du 12 titres par AudioTellus.

Novembre 2011

Sortie officielle du 12 titres "Sans répit", sur de nombreuses plateformes web.

Saison 2012/2013

NOBODYCARE sillonne les routes de France en camion et moto semant joie et rock n' roll à la recherche de sourires.

